



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 15 de mayo de 2014

*“Educar no es dar  
carrera para vivir,  
sino templar el  
alma para las  
dificultades de la  
vida.”  
Pitágoras*

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar  
12.89

Euro  
17.68

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)



EL ECONOMISTA

## Busca evadir cárcel con solicitud de refugio a EU

Gastón Azcárraga no se encuentra aprehendido, sino que enfrenta un proceso migratorio en Estados Unidos, ya que su visa de turista venció, afirmó Mariana Benítez, subprocuradora Jurídica y de Asuntos Internacionales. La funcionaria federal explicó que en este momento no puede proceder la solicitud de extradición hasta que el juez migratorio en Estados Unidos no defina si se concede o no el asilo político que pidió Azcárraga. “Nosotros presentamos una solicitud de detención provisional con fines de extradición a las autoridades norteamericanas. Supimos por estas autoridades que el señor (Gastón) tenía vencida su Visa.

EL UNIVERSAL

## Agobia carga fiscal a 83% de ejecutivos

El 83% de los directores generales en México están preocupados por la creciente carga fiscal generada por la Reforma Hacendaria, aunque consideran que estos cambios podrían impulsar el crecimiento del país, indicó la 5a Encuesta del CEO en México de PwC. El socio líder de clientes y mercados de la firma, José Antonio Quesada, explicó que las encuestas se realizaron a finales de 2013, por lo que sí incorporó el efecto de la reforma fiscal en esta muestra, la cual contempló la opinión de más de mil 300 directores generales a nivel mundial, de los cuales 77 eran originarios de México.

El Financiero

## Consideran expertos que el IFT salta los criterios de la ley con resolución

El pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) fijó en 18 meses el plazo para que el título de concesión de Telmex pueda ser modificado con objeto de que la empresa de Carlos Slim pueda ofrecer video. En la resolución del Pleno realizado el 6 de mayo, que apenas se conoció ayer y que hasta este miércoles no había sido publicada en el Diario Oficial, se establecieron los criterios para que los agentes preponderantes puedan ofrecer otros servicios.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 15 de mayo de 2014

## Últimos Folios:

Presentación de propuestas de iniciativa de modificaciones a disposiciones fiscales federales ante las autoridades 

Dictamen EPC 2013 del Auditor de Gestión de las Federadas 

Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas" 

## Notas Fiscales:

PRODECON / Recomendación en materia de derechos de contribuyente 

PRODECON / Recomendaciones en materia de autofacturación 

SHCP / Manual de Organización General del SAT 

## MILENIO

### Zambrano "proyectó a México": Peña Nieto

Con una guardia de honor y una ceremonia religiosa, los restos del empresario regiomontano Lorenzo H. Zambrano Treviño fueron despedidos este miércoles en su estado natal, Nuevo León. Alrededor de las 11:21, una urna con las cenizas de quien fuera el presidente del Consejo de Administración y director general de Cemex, cruzaron el principal cerco de seguridad para arribar a la residencia de los Zambrano Treviño, a bordo de una camioneta en color negro. La gente que lograba acercarse buscó la oportunidad para darle el pésame no solo a la familia, sino hasta al equipo de seguridad que solía acompañar a don Lorenzo, a lo que uno de ellos visiblemente afectado respondía: "Se nos fue el jefe".

## REFORMA

### Usan alcaldías mal sus recursos

Los municipios del País no sólo carecen de transparencia en el presupuesto, sino que gastan mal los recursos en programas prioritarios. De acuerdo con el Índice de Avance del Presupuesto basado en Resultados (PbR) y el Sistema de Evaluación de Desempeño (SED) 2014 de la Secretaría de Hacienda, 27 de los 32 ayuntamientos más grandes de México reprobaron en la implementación de esas medidas. El PbR es una herramienta para asignar los recursos de manera prioritaria a los programas que generan más beneficios a la población, en tanto que el SED permite ver el grado de cumplimiento de los objetivos y metas de los programas presupuestarios.

## La Razón

### Economía formal generó medio millón de empleos

Las señales de debilidad de la economía doméstica están quedando atrás, así lo confirman la generación de empleo en el sector formal, que logró completar una creación de casi medio millón de nuevos puestos de trabajo durante abril de este año. Del total generado en el periodo, la industria manufacturera contrató a 31 de cada 100 plazas ocupadas. El mayor gradual nivel de empleo en el sector formal respalda la información difundida por la OCDE que ubica a México con la cuarta menor tasa de desempleo entre los países del llamado club de los ricos.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 15 de mayo de 2014

## Indicadores:

|                                   |             |
|-----------------------------------|-------------|
| FIX determinado el<br>14/05/2014  |             |
| (Pesos por<br>dólar)              | 12.8993     |
| <b>Tasa de interés objetivo</b>   |             |
| (15/05/2014)                      | <b>3.50</b> |
| TIE<br>28(14/05/2014<br>)         | 3.8171      |
| TIE<br>91(14/05/2014<br>)         | 3.8284      |
| TIE 182<br>(14/05/2014)           | 3.8363      |
| CETES 28<br>(13/05/2014)          | 3.26        |
| Reservas internacionales<br>(mdd) |             |
| (09/05/2014)                      | 186,194.5   |
| <b>Inflación anual</b>            |             |
| (Abr. 2013-Abr. 2014, %)          |             |
| Objetivo de<br>inflación          | <b>3.00</b> |
| Intervalo de variabilidad         |             |
| porcentual                        | ±1 punto    |
| Inflación *                       | 3.50        |
| Inflación<br>subyacente *         | 3.11        |
| <b>Inflación mensual</b>          |             |
| (Abr. 2014, %)                    |             |
| Inflación *                       | -0.19       |
| Inflación<br>subyacente *         | 0.29        |
| UDIS (15/05/<br>2014)             | 5.142802    |

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Reforma electoral: nueva ley pone bajo lupa a noticiarios

El pleno del Senado aprobó ayer por 113 votos las nuevas leyes electorales que controlan el trabajo periodístico para evitar que la denominada “cobertura informativa indebida” provoque la anulación de comicios a partir del 2015, y ordena al Instituto Nacional Electoral (INE) emitir lineamientos a los conductores de noticias para que no incurran en anomalías. Las nuevas reglas electorales incluyen a los hijos de mexicanos nacidos en el extranjero dentro del grupo de connacionales que tendrán derecho a votar en las elecciones del país.

## CNNEXPANSION

### El peso, en mejor nivel en cinco meses

La moneda de México alcanzó este miércoles su mejor nivel desde el 18 de diciembre de 2013, en línea con el alza de otras divisas emergentes, animadas por la expectativa de que el Banco Central Europeo (BCE) prepara un paquete de medidas de política monetaria para impulsar a la economía. El peso mexicano terminó en 12.8980 unidades por dólar, con un avance de 0.20%, frente a las 12.9250 del precio del martes. En la sesión, la moneda tocó un máximo de 12.87 unidades por dólar. La fortaleza del peso también obedeció al progreso del debate en el Congreso, que votará esta semana las leyes secundarias de la reforma político-electoral, cuya aprobación abriría el camino a la discusión de las de telecomunicaciones y energía, consideradas clave para impulsar a la economía.

## Grupo Fórmula

### SCT construyó paso provisional por puente en Guerrero dañado por sismo

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) construyó un paso provisional de dos carriles que sustituye al puente El Cuajilote, el cual colapsó debido al sismo del pasado 8 de mayo, y que tuvo su epicentro en Tecpan de Galeana, Guerrero. Dichas acciones, destaca en un comunicado, se realizaron para garantizar la conectividad y la seguridad de los usuarios que transitan entre Acapulco y Zihuatanejo.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 15 de mayo de 2014



## **Afirman que un acuerdo concertado superaría escasez en Venezuela**

Los problemas de escasez y desabastecimiento en Venezuela solo podrán ser superados mediante un acuerdo concertado entre el gobierno y el sector productivo nacional, afirmó hoy el dirigente empresarial Fernando Morgado. "Esta es una realidad que no se puede esconder ni ignorar y el gobierno está obligado a buscarle una solución", precisó el expresidente del Consejo Nacional del Comercio y los Servicios (Consecomercio) en diálogo con Notimex. Morgado señaló que como primera medida el gobierno debe invitar al sector privado de la economía a un manejo conjunto de las empresas que fueron intervenidas en los últimos años por el Estado, para hacerlas más eficientes y más productivas.



## **México participará en el foro de la APEC en China**

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, viajará en los próximos días a China para participar en la reunión de ministros responsables de Comercio del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC, por sus siglas en inglés). El encuentro tendrá lugar en la ciudad china de Qingdao los días 17 y 18 de mayo, bajo el lema "Moldeando el futuro mediante la Asociación en Asia-Pacífico", señaló la Secretaría de Economía en un comunicado. La cita ministerial buscará "dar respuestas tangibles a los nuevos desafíos de la región Asia-Pacífico, promoviendo el progreso económico compartido y reafirmando el compromiso de la región como motor para la recuperación mundial", indicó



## **Inicia temporada de huracanes en México**

Inicia la Temporada de Huracanes 2014 y de acuerdo con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), este año podrían registrarse en el Pacífico 14 ciclones, siete tormentas tropicales, siete huracanes de los cuales cinco de ellos serían intensos. Además, la Conagua prevé nueve ciclones, seis tormentas tropicales y tres huracanes, uno de ellos intenso en el Atlántico. Conagua estima que la temporada de ciclones tropicales de este año será por arriba de lo normal en el Pacífico y un desarrollo por debajo de lo habitual en el área del Atlántico.